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Anfrage zur Stadtverordnetenversammlung  
 
Beratungsfolge Termin 
Stadtverordnetenversammlung der Kreisstadt 
Groß-Gerau 28.05.2024 

Stadtverordnetenversammlung der Kreisstadt 
Groß-Gerau 02.07.2024 

 
 
(wird vom Büro vergeben) 
 
Anfrage Nr. AF-92/2021-2026 
 

Fragesteller: 
Fraktion Freie Wähler 
 

Betreff: 
Kinderspielplätze Groß-Gerau (FREIE WÄHLER) 
 

Frage: 
 
Wie ist die momentane Situation der Kinderspielplätze in Groß-Gerau zu bewerten?  
Zustand und zu erwartende Kosten. 
 
Wann werden die morschen Holzpfähle in der Margarethenstraße erneuert? Seit Jahren steht  
dort eine mit Bändern befestigte Absperrung. 
 
In der Hölderlinanlage wurden die Spielgeräte abgebaut. Warum war es erforderlich, dass 
gesamte Spielgerät abzubauen? Wann ist mit neuen Spielgeräten zu rechnen? 
Werden auch ältere Kinder bei der Auswahl der Spielgeräte bedacht? 
 
Im Neubaugebiet am Zuckerwerk, wurde zwar ein Spielplatz errichtet, jedoch wäre es auch 
wichtig, für die etwas älteren Kinder ein Angebot vorzuhalten. So könnte ohne hohe Investitionen 
zunächst kurzfristig die Wiese gemäht werden und als Fußballspielplatz genutzt werden. 
In einem nächsten Schritt könnte die Gestaltung eines Fußballfeldes mit Toren und ein kleines 
Basketballfeld in die Planung mit einbezogen werden. Welche Kosten sind hier zu erwarten? 
 
Die Containeranlage der LBS auf dem Spielplatz am Römerhof ist zwischenzeitlich 
abtransportiert. Ist geplant hier einen neuen Spielplatz zu errichten? 
Ist der Kreis an den Kosten für einen neuen Spielplatz involviert? 
Ist geplant die Neugestaltung des Spielplatzes unter Bürgerbeteiligung der anwohnenden 
Bevölkerung durchzuführen? 
 



Soll das Basketballfeld am Sportpark zeitnah saniert werden? Welche Kosten sind hier zu 
erwarten? 
 
 
 

 
Beantwortung durch das Fachamt SVU: 
 
Der Zustand der Kinderspielplätze in Groß-Gerau wird regelmäßig geprüft.  
 
Die Prüfergebnisse beziehen sich auf die jeweiligen Spielplätze. Eine pauschale Aussage zum 
Zustand hat nur bedingte Aussagekraft.  
 
Die teils verzögerte bzw. zurückgestellte Umsetzung von Maßnahmen hängt damit zusammen, 
dass zurzeit kein entsprechendes Personal im Sachgebiet Grünflächen und Umwelt zur 
Verfügung steht. Das Verfahren für die Stellenbesetzung läuft derzeit.  
 
Das Spielgerät in der Hölderlinanlage wurde nach der jährlichen Kontrolle durch den externen 
Prüfer wegen zahlreichen Mängeln abgebaut. Eine Neuanschaffung der Spielgeräte erfolgt, 
sobald die entsprechenden personellen Ressourcen zur Verfügung stehen.   
 
Die tief liegenden Flächen am Spielplatz auf dem ehemaligen Südzuckergelände dienen als 
Niederschlagswasser-Auffang- bzw. Versickerungsbecken für die angrenzenden Gewerbehallen. 
Dort ist keine bauliche Einrichtung vorgesehen. Ein häufigeres Mähen, um eine Bolzplatz-Fläche 
zu schaffen, ist denkbar.  
 
Nach Rücksprache mit der Kreisverwaltung, wird im Bereich des Römerhofs eine neue 
Containeranlage für die Luise-Büchner-Schule errichtet werden müssen. Genauere Aussagen 
kann das Fachamt zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht treffen. Es ist jedoch möglich, dass Kinder 
den Spielplatz der Astrid-Lindgren-Schule nutzen. 
 
Eine Sanierung des Basketballfelds am Sportpark ist im Hinblick auf die Personalsituation derzeit 
nicht geplant.  
 
 




